

EL VIEJO HOMBRE

²² *En cuanto a la pasada manera de vivir, **despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, y renovaos en el espíritu de vuestra mente,***

²⁴ *y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.*

enojo, EFESIOS 4:22-24

Introducción: El mayor enemigo de las personas cuando quiere cambiar o llevar su vida a otro nivel, no es solamente el diablo sino el amor al “yo”, el orgullo y el egoísmo. Muchos problemas, divorcios, venganzas y tragedias en la vida suceden a causa de que la mayoría de las personas están centradas en sí mismas, llenas de orgullo y no saben sacrificarse sino que están llenos de egoísmo. La mayoría de las personas siempre estamos buscando que la familia, matrimonio, amigos, cambien, pero no nos damos cuenta que el cambio debe comenzar en nosotros. Hoy aprenderemos que es el orgullo y el significado del “Yo”

1. **1. VICIADOS DEL VIEJO HOMBRE:** Efesios 4:22

a. Un vicio es un hábito erróneo, negativo o perjudicial. Gusto excesivo por una cosa especialmente mala. La vida sin Dios está viciada de malos hábitos, costumbres y herencias que nos alejan de Dios y que dañan a los que están alrededor.

b. ¿Cómo era la vieja mujer? ¿Cómo era el viejo hombre?

c. Muchos dejamos ya los vicios del alcohol, la droga, la pornografía, pero ¿será que eran los únicos vicios que teníamos?

d. Hay vicios que no son tan visibles, el vicio a la crítica, el enojo, la falta de perdón, el vicio de hablar de los demás y ser rebeldes. Todo eso es el viejo hombre.

2. **¿QUE ES EL “YO o VIEJO HOMBRE ”?**

a. El “yo” en la Biblia se conoce como “viejo hombre”(Colosenses 3:9), naturaleza pecaminosa (Rom 7:25), la carne (Juan 6:63), o en resumen el “Yo” **es rebelión.**

b. La rebelión es desobediencia, es la razón por la que las personas se apartan de Dios y siguen su propio camino, deciden satisfacer sus deseos, agradarse a sí mismos sin importar el daño que pueda ocasionar a los demás o así mismo, **por ejemplo un esposo que quiere “disfrutar” su vida tomando y ser infiel con mujeres, se hace daño así mismo y provoca una gran herida a sus hijos y esposa.**

c. El yo es la voluntad no rendida a Dios, es el alma rebelde e independiente, llena de pensamientos contrarios a la voluntad de Dios.

d. Cuando amamos al “yo”, servimos al “yo”, estamos conscientes del “yo”, el yo está lleno de auto lastima, busca la atención, excusa el odio, el resentimiento y la falta de perdón.

3. **EL ORGULLO ALIMENTA AL VIEJO HOMBRE** Job 41:15- 16, 34

a. El orgullo es como un conjunto de escudos fuertes cerrados entre sí, se convierte en una protección para el ego, para el “yo”, haciendo a la gente cerrada con un comportamiento egoísta, centrada en sí misma sin querer dar el brazo a torcer por amor a su familia, al ministerio u a otras personas.

b. El egoísmo está centrado en sí mismo, la persona egoísta está llena de sí y nada

más importa que su comodidad, sus deseos, sus sueños, sus gustos, su placer y su “felicidad”, a costa de humillar, insultar, abandonar, seducir, engañar, golpear, gritar u ofender a otros, cónyuge, hijos, compañeros o personas en general.

c. Características del orgullo:

- El orgullo no permite que la persona se arrepienta, nunca reconoce que se equivoca y que comete errores, no sabe pedir perdón.
- El orgullo nunca se humilla, y si alguien lo hace se defiende y busca venganza.
- El orgullo saca su propia verdad, y lleva al error, convirtiendo una mentira en verdad.
- El orgullo separa y aleja al hombre de Dios,

4. VESTIRSE CON EL NUEVO HOMBRE. Efesios 4:24

a. Necesitamos desechar el viejo hombre y vestirnos con el nuevo que es justo y lleno de verdad, para que eso suceda el viejo hombre debe pasar muchas muertes, ofensas, injusticias, críticas, traiciones, correcciones, humillaciones.

b. ¿Cuántas veces te han herido, te han corregido, han hablado mal de ti? ¿qué tan pronto te defiendes? ¿Cuánto tiempo guardas coraje? ¿Sigues hablando del mismo problema por meses y lo sacas a relucir cada vez que puedes? Buscas poner en mal a la persona que te corrigió, hablo mal de ti, que te traicionó?

c. Vestirse con el nuevo hombre es saber perdonar, es dejar de pelear, es dejar de hacer lo que yo quiero, es saber pedir perdón, es dejar de lastimar a otros, amar y bendecir a otros.
Conclusión: vístete con el nuevo hombre, acepta a Jesús en tu corazón, deja el pasado a atrás, el orgullo y comienza una nueva vida en Cristo Jesús.

ORACIÓN DEL PECADOR

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí, hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador, amén.

